
1Mais fones de ouvido BT de driver triplo
Para casa, sente-se e no se mova.Fones de ouvido para casa.

timo modelo, gostei muito

Recomendaria comprar Voc pode tirar

Impresso estragada da indstria chinesa. Por causa do som, vale a pena levar.Sabe, irmos, os fones
de ouvido em termos de som so muito bons! Isso  verdade. LDAC! S que, claro, no no bolso de trs
da cala. E contras mais desagradveis: nos dispositivos Xiaoimi Mi Max 3 e MI 9, o fone de ouvido
no pode se reconectar aps ser desconectado devido a ser removido do telefone. Bem, esquea os
esportes, este fone de ouvido  para sentar estacionrio e caminhar suavemente, porque se esfora
constantemente em algum lugar do pescoo cair. Sim, e tambm  interessante que em Ali a chamada
Loja Oficial 1More - as habituais no autorizadas sejam vendidas. Foi cutucado no suporte oficial no
site 1more, ento, sabendo que eu estava comprando na Ali, eles rapidamente me mandaram dar
uma volta. 

grande modelo, gostei muitoPelo dinheiro para todos os dias, at orelhas muito decentes. Bons
graves, muito profundos, apenas bombando, para eletrnica o que voc precisa. Alto  muito claro. O
meio tem algum tipo de perspectiva agradvel, a amplitude dos vocais, se no estranha. Em suma, o
som  profundo e atrevido e claro ao mesmo tempo. Resumindo, esses fones me agradam, eu
recomendo. Colar fcil no interfere em nada. Eu levei para o vero, est um pouco quente nos
esquifes, mas estes so o que voc precisa. Eu tambm considerei rha750, mas eles no so nada, o
som  como uma lmina no ouvido, no h graves, em geral, at o equalizador no ajudou, embora
tenham sido feitos de alta qualidade. Eu recomendo ouvir. Som decente! O meio tem algum tipo de
perspectiva agradvel, a amplitude dos vocais, se no estranha. Em suma, o som  profundo e atrevido
e claro ao mesmo tempo. Resumindo, esses fones me agradam, eu recomendo. Colar fcil no
interfere em nada. Eu levei para o vero, est um pouco quente nos esquifes, mas estes so o que voc
precisa. Eu tambm considerei rha750, mas eles no so nada, o som  como uma lmina no ouvido, no
h graves, em geral, at o equalizador no ajudou, embora tenham sido feitos de alta qualidade. Eu
recomendo ouvir. Som decente! O meio tem algum tipo de perspectiva agradvel, a amplitude dos
vocais, se no estranha. Em suma, o som  profundo e atrevido e claro ao mesmo tempo. Resumindo,
esses fones me agradam, eu recomendo. Colar fcil no interfere em nada. Eu levei para o vero, est
um pouco quente nos esquifes, mas estes so o que voc precisa. Eu tambm considerei rha750, mas
eles no so nada, o som  como uma lmina no ouvido, no h graves, em geral, at o equalizador no
ajudou, embora tenham sido feitos de alta qualidade. Eu recomendo ouvir. Som decente! embora
sejam feitos com alta qualidade.Resumindo, recomendo ouvir. Som decente! embora sejam feitos
com alta qualidade.Resumindo, recomendo ouvir. Som decente!


